

*Accident à la centrale
thermoélectrique Antonio
Guiterras de Matanzas (+Photo)*



La Havane, 7 avril (RHC) L'effondrement d'un mur dans la zone de la cheminée de la Centrale Thermoélectrique 'Antonio Guiteras' à Matanzas a fait quatre blessés parmi les travailleurs, selon la chaîne de télévision locale TV Yumurí.

Deux personnes ont été sauvées vivantes et transportées à l'hôpital provincial Faustino Pérez de la capitale. Deux autres travailleurs sont restés coincés après la chute du mur de sept mètres de haut.

Les pompiers et les sauveteurs retirent avec précaution les briques de l'intérieur de la cheminée pour les secourir.



Les travailleurs, qui appartiennent à l'entreprise spécialisée dans la réparation et l'entretien des cheminées du ministère de la construction, se trouvaient dans la zone connue sous le nom de cendrier, où ils extrayaient de la suie et effectuaient d'autres travaux de nettoyage.

Le service médical d'urgence, les pompiers et les autorités provinciales, dirigées par le premier secrétaire du Parti communiste de Cuba à Matanzas, Susely Morfa González, et le gouverneur Mario Sabines Lorenzo, se sont rendus sur les lieux. (Source : Cubadebate

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/319020-accident-a-la-centrale-thermoelectrique-antonio-guiteras-de-matanzas-photo>



Radio Habana Cuba